

## CECOVA Y SANITAT BUSCAN UNA NUEVA IMAGEN QUE IDENTIFIQUE A LAS ENFERMERAS

Written By: G. Ferrándiz | enero 8, 2015 | Posted In: SANDAD



### 0

El secretario autonómico de Sanitat, Luis Ibáñez, se ha reunido recientemente con el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, con motivo de la convocatoria del Concurso de Ideas Nueva imagen para la profesión de Enfermería, con la colaboración de la Conselleria de Sanidad.

El objetivo de este concurso es "diseñar una imagen que pueda identificar de forma adecuada a la profesión de Enfermería y a sus profesionales, los enfermeros y enfermeras, a fin de ser utilizado en la red telemática de la Conselleria de Sanidad".

Puede optar a este Premio cualquier profesional de Enfermería colegiado en la Comunidad Valenciana, así como sus familiares directos.

El Premio se fallará por un Jurado compuesto por un representante de la comunidad universitaria, un representante de los colegios de Enfermería, un representante de las asociaciones y sociedades científicas de Enfermería y un representante de la Conselleria.

El jurado otorgará un único premio a la propuesta ganadora, consistente en un diploma y un premio. La imagen premiada quedará en propiedad exclusiva y permanente del Cecova y de la Conselleria de Sanitat, que tendrán completa libertad para utilizarla total o parcialmente, o para modificarla en el momento y la forma en que lo consideren necesario para su posterior divulgación y utilización. Cecova.